



新型コロナウイルス感染症の位置付けが5月8日から5類になったこともあり、今年の夏は出かける人が増えるようです。千葉の海の多くは7月15日に海開きをする所が多いようです。その前でも海に入ることは出来ますが、海の家を楽しみにしている人は7月15日以降に行った方が良いかもしれません。

7月1日(土)には富士山の一部の登山ルートが開山されました。今年の富士登山はコロナ以前と同等かそれ以上の来訪者が見込まれ混雑が予想されているそうです。是非興味のある方は海や山に出かけてみてはどうでしょうか。

私事ですが、2018年、2019年と2年続けて富士登山に挑戦し、どちらも無事山頂にたどり着き、御来光を見ることが出来ました。長年の夢だった富士登山は思っていたより大変でしたが、山頂に着くとまた来年も来たいなと思い、2年続けてのチャレンジとなりました。2020年からはコロナ感染症が蔓延したこともあって、人込みを気にしながら近場の海や山に出かける程度になってしまいましたが、今年はまた何か新しいことにチャレンジしたいなと思っています。皆さんは今年何かにチャレンジする予定はありますか。またいつ未知の感染症が発生するかわかりません。やりたいことがある方は早めにチャレンジしてみてもと思います。今はまだチャレンジしたいことがない方も、まずは身近な外出を楽しんではいかがでしょう。皆様から楽しいお話が聞けることを楽しみにしています。今後どうぞよろしくお願いたします。

代表取締役 佐藤 高広



この度、第1回介護川柳大会を開催し、最終的に37名の方々から71作品ご応募頂きました。沢山のご応募ありがとうございました。どの作品も素敵な川柳だったため、選ぶのが難しい中、最優秀賞作品の候補を SNS 部隊で15作品選ばせて頂きました。最優秀賞作品はこの15作品の中から皆様の投票によって選んで頂きたいと思っています。皆様に投票用紙を配布させて頂きますので、是非投票のご協力を宜しくお願い致します。投票の締め切りは7月21日(金)までとなります。

最優秀賞作品に選ばれなかった作品でも、審査員賞や参加賞を考えております。7月31日(月)に全ての作品を含めて、各部署や Instagram において審査結果を発表させて頂きたいと思っています。

ケア・サービス虹 SNS 部隊 益永 展秀

7月全体会議 7月20日(木)
場 所：高根台公民館 第2・3集会室
テーマ：「事例検討」
時 間：1部 16:00~17:00
2部 18:00~19:00
持ち物：フェイスシールド・筆記用具
四つのお約束



健康診断のお知らせ
9/10(日)午前中
詳細は後日連絡致します

健康診断



7月カレンダー渡し

7/29(木) 13:00~18:00
7/30(金) 9:00~18:00